
このたび大井第三地区町会連合会、ならびに大井地区町会連合会

会長を応せつかりました出石町会の塩田です。元より浅才非学非力

な私でございますので皆様方の更なる

ご支援とご協力をお願い申しあげます。

昨年はあの東日本大震災がありました。津波による甚大な被害も

さることながら同時に発生した原発事故、これは今なお多くの人

が苦しんでおります。そして先日には東京にも巨大地震の可能性

がかなり高い確率で起きるという発表がありました。まさに地震

の恐怖と放射能の不安が覆っています。これからも今まで以上に

安心・安全の大井地区であってほしいと願っています。区・警察・

消防そして地域が一体となってお互い協力しあい助け合って、い

つ来てもおかしくない災害に備えようではありませんか。

横須賀中央駅を降り三笠公園にある桟橋か

ら船に乗り無人島「猿島」に着きました。開会式の後、

参加した親子は地図を見ながら５つのポイントを探しシー

ルを集めるオリエンテーリングを楽しみました。青空の

下、途中お弁当を食べて各々ゴールを目指しました。ゴー

ルで景品のお菓子を手にした疲れ知らずの子ども達は閉

会式まで自然とふれあっていました。総勢96名の参加者は、怪我もなく楽しい一日を過ごし家

路に着きました。 （大井第三地区委員会青少年部 津谷 記)
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今後更に取り組むべき４つの対策

１、敵を知る すなわち地震を予測することですが、今回の震災からも明らかに

なったようにこれはほとんど不可能、いつ地震が襲ってくるかわかりません。

２、被害を抑止する 三陸地方では津波防波堤を建設しているところがありまし

た。しかし、今回は予想を遥かに超える津波がきたために防波堤を乗り越えて津

波が襲い、多くの建築物が流されました。ですが、防波堤の意味がなかった訳で

はありません。津波の高さ、到達距離、速さは抑えられたので、被害の抑止効果

という意味での重要性は今後も変わらないと思っています。

３、被害を軽減する 被害を０にすることができない以上、被害の軽減はこれま

で以上に重要になります。ある港町のお年寄りは散歩を兼ねて普段から高台に上

り避難経路を確認していたり、子どもに津波の被害経験を話していました。多く

の人が避難できたのは訓練していたことが、非常に役に立っていたといえます。

４、災害対応 震災が起きたときまず「いのちを守る」ことが一番大事です。自

分の身は自分で守り、家族や地域の人と支えあうことができれば相当数のいのち

は守れます。最初の１週間位、とても食料が不足します。食料を自分で蓄えてお

くこと。また、地域で自主避難所を立ち上げた場合は行政に報告することが大事

です。 （品川区町会塾資料より抜粋）

地域コミュニティと防災力

ミカンやビワ等、実のなる木がたくさんある自然豊

かな園庭、小学校が隣接し、体育館や校庭でも遊びな

がら、健康な心と体を育む教育活動を行っています。

預かり保育の実施、未就園児親子登園などの子育て支

援も充実する中、昨年は地域の幼稚園として開園四十

周年を迎えました。伊藤保育園・伊藤小学校とは「チーム伊藤」で交流活動や「しっ

かり学ぶしながわっこ」の学び合いをするなど、保幼小の連携教育を進めています。

地域の人との豊かなかかわりの中で、次代を担う子どもたちを育てています。

（伊藤幼稚園 竹内園長 記）
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たくさんの生き物を

飼っています

自分達が育てたジャガイモ

でカレーを作ります

地区委員会行事で

猿島探検隊を実施しました！

是非きてね☆ SL・やきそば・バルーン・ｅｔｃ

連合会新会長よろしくお願いします！

新会長 塩田 建太郎さん


